

#### **MARTES 18 DE JULIO DE 2017**

### LA PROVINCIA:

### CRIADORES DE CABRAS MAJOREROS RECHAZAN QUE EL PP ASUMA EL

### ÁREA DE GANADERÍA

El colectivo rechaza este posible reparto de áreas tras las informaciones surgidas sobre una reestructuración en la organización actual de la Consejería canaria

Cabras de Fuerteventura.

La Asociación de criadores de cabras de Fuerteventura, que agrupa a la práctica totalidad de ganaderos de cabras de la isla, se ha mostrado este lunes 17 de julio contraria a que el PP asuma la Consejería de Agricultura, Ganadería y



Pesca si prosperase un pacto de gobierno entre populares y CC.

En un comunicado, el colectivo de ganaderos ha rechazado este posible reparto de áreas tras las informaciones que han surgido en los últimos días sobre una reestructuración en la organización actual de la Consejería canaria, que supondría la sustitución, entre otros, del actual director general de Ganadería, David de Vera.

El presidente de la Asociación, Iriome Perdomo, ha señalado que "con el equipo actual y, en especial, con el director general de Ganadería, David de



Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Vera, se han venido trabajando un montón de cuestiones que afectan al sector ganadero majorero, con evidentes buenos resultados, que se paralizarían con la entrada de un nuevo equipo".

Perdomo ha reconocido que "ahora que existe una relación fluida con la Consejería y se están consensuando decisiones con el sector", por lo que ha estimado que "sería un grandísimo error que se cambiase el equipo que la gestiona", ya que "las cosas que funcionan no hay que tocarlas".

Desde la Asociación de criadores se ha hecho un llamamiento para que se tenga en cuenta la opinión del sector y se ha exigido la no sustitución de un equipo de trabajo que cuenta con una valoración "positiva nada habitual".

### LA OPINIÓN DE TENERIFE:

### EL CABILDO Y ASPROCAN CUMPLEN EL RETO BLUETRAIL Y ENTREGAN

### 9.700 KG DE PLÁTANOS AL BANCO DE ALIMENTOS

La iniciativa solidaria consistía en cubrir los 97 km de la modalidad Ultra de la Cajamar Tenerife Bluetrail en una cinta de correr situada en la Expodeporte

El Cabildo y Asprocan cumplen el reto Bluetrail y entregan 9.700 kg de plátanos al Banco de Alimentos





El Cabildo de Tenerife y la Asociación de Organizaciones de Productores de Plátanos de Canarias (Asprocan) han entregado 9.700 kg de plátanos al Banco de Alimentos de Tenerife tras cumplir el reto solidario de la Cajamar Tenerife Bluetrail. La iniciativa del área de Deportes y el Complejo Deportivo de Tenerife Santa Cruz Ofra, instalación gestionada por la empresa pública Ideco, se desarrolló durante la Expodeporte de la carrera por montaña celebrado el 8 y 9 de junio y consistía en cubrir la distancia de la modalidad Ultra en una cinta de correr. En caso de superar el reto, Asprocan se comprometió a entregar 100 kg de plátanos de Canarias por cada kilómetro al Banco de Alimentos.

La entrega de los plátanos de Canarias al Banco de Alimentos contó con la presencia de la consejera de Deportes, Cristo Pérez; los representantes de Asprocan, Bernardo Lazcano y Esther Domínguez; y el vicepresidente del Banco de Alimentos de Tenerife, Juan Gerardo Krawietz. El reto solidario tuvo una gran acogida y en el mismo tomaron parte 66 personas, tanto corredores que acudieron a retirar sus dorsales, como familiares y visitantes de la Expodeporte. Todas las personas que corrieron 1 km entraron en el sorteo de diferentes premios y recibieron una invitación para asistir al Complejo Deportivo de Tenerife Santa Cruz Ofra. Los 9.700 kg entregados por Asprocan se suman a los 1.900.000 kgs donados durante el presente año por parte de los plataneros canarios a los diferentes Bancos de Alimentos de todo el territorio nacional.

#### **CANARIAS 24 HORAS:**

# EL GOBIERNO DE CANARIAS FORMA A GUÍAS TURÍSTICOS EN PRODUCTO LOCAL

Canarias/ La empresa pública GMR imparte una jornada a este colectivo, que juega un papel fundamental en la promoción de las producciones



gastronómicas y en la conversión del visitante en embajador de la marca "Canarias".

La Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas del Gobierno de Canaria, a través de la empresa pública Gestión del Medio Rural de Canarias (GMR) ha puesto en marcha un plan de acciones dirigidas a promocionar el producto local, en el que se enmarca la actividad formativa dirigida a guías turísticos del Archipiélago que se ha celebrado hoy en el Hotel Nivaria, en La Laguna, Tenerife.

Una veintena de guías de la Asociación Profesional de Guías de Turismo de Tenerife y la plataforma de actividades turísticas sostenibles Tivity, han participado en este taller que tuvo como productos estrella los vinos y los quesos del Archipiélago. En próximas jornadas que se impartirán en el resto de islas, se irán ampliando a otras producciones como mieles, papas, mojos y gofios.

El viceconsejero de Sector primario, Abel Morales, acompañado por el consejero delegado de GMR Canarias, Juan Antonio Alonso, explicó que esta iniciativa se enmarca en "Crecer Juntos" un proyecto promovido por el Ejecutivo canario con el fin de potenciar el sector primario vinculándolo al turismo, promoviendo una oferta que vaya más allá del sol y playa, en la que el sector primario tenga un especial protagonismo. "Dos sectores que han vivido de espaldas hasta cierto punto y que necesitamos que convivan y crezcan en la misma dirección".

Abel Morales destacó también el papel fundamental que desempeña el colectivo de guías turísticos en la promoción potencial de los productos gastronómicos locales y en la conversión del visitante en embajador de la marca "Canarias" en su país de origen.

"Estos agentes desarrollan una importante labor de información y asesoramiento al turista, y, en consecuencia, en la decisión de consumo y compra de éstos durante su estancia en las Islas, por eso es determinante que conozcan las características y singularidades de las producciones agroalimentarias canarias, de su elaboración y el contexto en el que se



producen, porque eso aporta valor añadido al producto", comentó el viceconsejero.

"Con estas jornadas pretendemos generar un movimiento que provoque que en todos los hoteles y restaurantes del Archipiélago se apueste por los productos agroalimentarios canarios y que ningún turista que nos visita se vaya de las Islas sin haber probado nuestras excelentes producciones", agregó.

Entre las actividades de promoción desarrolladas por la empresa pública en el marco de esta iniciativa se encuentran actividades de formación a personal de hostelería, degustaciones de producto en hoteles, acciones de promoción en espacios de distribución, catas comentadas en ferias y otros eventos promocionales, etc.

# CANARY WINE TRIUNFA EN EL CONCURSO MUNDIAL DE VINOS EXTREMOS



Canarias/ Los vinos de la Denominación de Origen Protegida Islas Canarias Canary Wine pertenecientes a cuatro de sus Bodegas han sido los más premiados de Canarias en este prestigioso Concurso Internacional.

El Mondial des Vins Extrêmes, organizado por el CERVIM (Centro de Investigación, Estudios, Protección, Coordinación y Valorización de la Viticultura de Montaña), bajo el patrocinio de la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV) tuvo lugar los primeros días de este mes de Julio en la



ciudad italiana de Aosta. En el mismo participaron 740 vinos presentados por 306 empresas provenientes de 15 países del mundo, que han determinado una edición de récord.

Ocho vinos de Canary Wine, pertenecientes a las Bodegas Frontos, Vinos 1861, Balcón de La Laguna y Murcal han resultado premiados con sendas medallas de Oro y Plata, lo que ha hecho que la participación de Canary Wine haya no solo haya destacado en medallero sino que además hace que sea la Denominación de Origen del Archipiélago más premiada en este concurso seguida de la Denominación de Origen Valle de Güimar (2), Abona (1) y Vinos de Lanzarote (1).

El Concurso Mundial de Vinos Extremos es el más importante concurso enológico mundial, reservado a los vinos producidos en regiones de montaña o procedentes de cultivos heroicos (terrazas o terrenos con más del 30% de declive o altitud superior a 500 metros sobre el nivel del mar o de las pequeñas islas). Este Concurso quiere promover y valorizar la producción enológica de tierras como la nuestra, que se caracterizan por dificultades estructurales, pero también por vinos singulares y únicos que tienen una personalidad extraordinaria.

#### **CANARIAS AHORA:**

# CRIADORES DE CABRAS MAJOREROS RECHAZAN QUE EL PP ASUMA EL ÁREA DE GANADERÍA EN UN PACTO CON CC

El presidente de la Asociación ha señalado que "con el equipo actual y, en especial, con el director general del área, David de Vera, se han venido trabajando un montón con evidentes buenos resultados".

La Asociación de criadores de cabras de Fuerteventura, que agrupa a la práctica totalidad de ganaderos de cabras de la isla, se ha mostrado este



lunes contraria a que el PP asuma la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca si prosperase un pacto de gobierno entre populares y CC.



Cabra majorera. (Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente)

En un comunicado, el colectivo de ganaderos ha rechazado este posible reparto de áreas tras las informaciones que han surgido en los últimos días sobre una reestructuración en la organización actual de la Consejería canaria, que supondría la sustitución, entre otros, del actual director general de Ganadería, David de Vera.

El presidente de la Asociación, Iriome Perdomo, ha señalado que "con el equipo actual y, en especial, con el director general de Ganadería, David de Vera, se han venido trabajando un montón de cuestiones que afectan al sector ganadero majorero, con evidentes buenos resultados, que se paralizarían con la entrada de un nuevo equipo".

Perdomo ha reconocido que "ahora que existe una relación fluida con la Consejería y se están consensuando decisiones con el sector", por lo que ha estimado que "sería un grandísimo error que se cambiase el equipo que la gestiona", ya que "las cosas que funcionan no hay que tocarlas".

Desde la Asociación de criadores se ha hecho un llamamiento para que se tenga en cuenta la opinión del sector y se ha exigido la no sustitución de un equipo de trabajo que cuenta con una valoración "positiva nada habitual".



RTVC:

### LOS EMBALSES DEL NOROESTE DE LA PALMA SUPERAN EL 60% DE SU CAPACIDAD

Las Iluvias de esta primavera ha mejorado el nivel en los embalses de La Laguna de Barlovento y el de Bediesta, entre otros.



Los embalses del noroeste de La Palma registran niveles superiores al 60% gracias a las lluvias de la pasada primavera.

En el norte, la Laguna de Barlovento conserva en su interior 731.000 metros cúbicos de agua con un lleno del 67% y el embalse de Bediesta está por encima del 70%.

En el sur, en Fuencaliente, el nivel del embalse de La Caldereta es del 66% lo que ha disparado el optimismo entre los agricultores de la zona.

En peor situación se encuentran los embalses de Cuatro Caminos, al 50 por ciento; el de Dos Pinos, al 39 por ciento, o el de Montaña del Arco, al 36 por ciento.



### **ABC CANARIAS:**

## EL QUESO CANARIO, EN VERANO TAMBIÉN

Es el mejor producto del campo de las islas.



Queso de la Finca de Uga en Lanzarote - ABCANÍBAL RAMÍREZ - <a href="mailto:@nibalramirez">@nibalramirez</a>

Año tras año, en la competición mundial más importante dedicada a la producción quesera, el World Cheese Adwards, varios quesos canarios se alzan con medallas en esta particular olimpiada. El potencial de los manjares isleños mostró su apabullante variedad y riqueza en 2009. El certamen se celebraba por primera vez fuera de Gran Bretaña para hacerlo en Gran Canaria, en un claro reconocimiento al queso isleño.

La mitad de los premios fueron a recaer en cuajos de las islas ante las facilidades que esta edición ofreció a los productores locales para presentarse. Los expertos mundiales han ido disfrutando así del Flor y Media Flor de Guía, Majorero, Curado Pimentón de Arico, Ahumado de La Palma o el Finca de Uga de Lanzarote, entre otros requesones, en cada uno de estos prestigiosos campeonatos.

Sin embargo, y apesar de este entorchado de medallas que han permitido las exportaciones al exterior, el queso canario requiere otro impulso que permita consolidar su fama mundial con la participación administraciones, empresas hoteleras y ganaderos. Se requiere una mayor promoción entre



los turistas que nos visitan como en las campañas que hacen en el exterior. Asimismo, se requiere la mejora de infraestructuras e investigaciones, así como que las subvenciones lleguen a tiempo. Otro asunto importante es el relevo generacional de los queseros cada vez más envejecido, tal y como defiende el presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales. Los quesos canarios son el resultado de siglos de trabajo con animales de razas autóctonas y son el producto único que reúne lo más tradicional de los campos de las islas Canarias. No hay otro producto agrario en nuestra comunidad que halla obtenido tanto reconocimiento mundial como sus quesos.

### **EL INDEPENDIENTE DE CANARIAS:**

# CANARY WINE TRIUNFA EN EL CONCURSO MUNDIAL DE VINOS EXTREMOS



El Mondial des Vins Extrêmes, organizado por el CERVIM (Centro de Investigación, Estudios, Protección, Coordinación y Valorización de la Viticultura de Montaña) celebrado bajo el patrocinio de la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV), tuvo lugar los primeros días de Julio en la ciudad italiana de Aosta. En el mismo participaron 740 vinos presentados por 306 empresas provenientes de 15 países del mundo, que han determinado una edición de récord.



Ocho vinos de la DOP Islas Canarias pertenecientes a las Bodegas Frontos, Vinos 1861, Balcón de La Laguna y Murcal han resultado premiados con seis medallas de Oro y dos medallas de Plata, lo que ha hecho que la participación de Canary Wine no solo haya destacado en medallero por méritos propios, sino que además hace que sea la Denominación de Origen del Archipiélago más premiada en este concurso, seguida de la Denominación de Origen Valle de Güimar (2), Abona (1) y Vinos de Lanzarote (1). Los treinta técnicos catadores provenientes de numerosos países han destacado la altísima calidad de los Canary Wine, expresando su admiración por un concurso único en el mundo que ofrece la posibilidad de degustar vinos tan singulares como son los vinos canarios.



El Concurso Mundial de Vinos Extremos es el más importante concurso enológico mundial reservado a los vinos producidos en regiones de montaña o procedentes de cultivos heroicos (terrazas o terrenos con más del 30% de declive o altitud superior a 500 metros sobre el nivel del mar o de las pequeñas islas). Este Concurso quiere promover y valorizar la producción enológica de territorios como el nuestro, que se caracterizan por dificultades estructurales pero también por producir vinos singulares y únicos de extraordinaria personalidad.



Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

La presencia de Canary Wine en este y otros certámenes internacionales pretende enfatizar las características únicas de los vinos de Canarias, así como dar a conocer los aspectos culturales, sociales, económicos y paisajísticos de la viticultura heroica practicada en nuestro Archipiélago al tiempo que pone en valor el trabajo que nuestros viticultores hacen para la salvaguardia de todos estos valores.



### **Mondial des Vins Extrêmes**

Este certamen internacional está organizado por el CERVIM (Centro de Investigación, Estudios, Protección, Coordinación y Valorización de la Viticultura de Montaña) en colaboración con la Consejería de Agricultura y Recursos Naturales de la Región Autónoma del Valle de Aosta y la Asociación Vival, y bajo el patrocinio de la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV).

Los vinos participantes deben estar elaborados en regiones acogidas al CERVIM por lo que han de ser producidos en zonas donde existan viñedos cultivados en terrazas o en laderas con un porcentaje de inclinación superior al 30% o en islas o zonas de montaña con tradición vitícola.

El certamen, que tiene carácter anual, es una forma de dar visibilidad a Denominaciones de Origen únicas, exclusivas, diferenciadas y singulares.



### **Canary Wine**

La Denominación de Origen Protegida Islas Canarias Canary Wine, es una marca común que permite proyectar un vino tan singular como el canario.

Sus cultivos naturales evitando tratamientos químicos, el tratamiento artesanal en bodegas de pequeñas dimensiones priorizando trabajos y operaciones manuales, cultivos integrados en el paisaje de viñedos sin injertar, exentos de filoxera y de variedades exclusivas muchas de las cuales ya no existen en otros lugares del mundo, hacen de *Canary Wine* y sus 52 Bodegas adscritas la máxima expresión del *Terroir*.

### **EL APURÓN:**

LA FERIA DE LA GARIMBA SE CONSOLIDA COMO CITA GASTRONÓMICA TRAS UN AUMENTO SIGNIFICATIVO DE PÚBLICO Y CONSUMICIONES

Ya se ha establecido la fecha del 14 de julio de 2018 como día para la tercera edición de esta muestra gastronómica.



Buena acogida de la Feria de la Garimba en la capital.



La Feria de la Garimba de Santa Cruz de La Palma cerró su segunda edición, celebrada el pasado sábado, con un significativo aumento tanto en el número de personas que se congregaron en la capitalina plaza de España como en la venta de consumiciones de cerveza artesana y tapas. En concreto se sirvieron un total de 6.347 tickets, lo que supone 1.783 unidades más respecto a los 4.564 boletos vendidos en la primera edición

El concejal de Mercado, Juan José Neris, destaca "el éxito de participación y de ventas de la Feria, lo que confirma el interés que existe por las acciones de promoción gastronómicas, que pretendemos seguir impulsando desde el Ayuntamiento como un incentivo para el consumo de productos de La Palma". El concejal señala que "la celebración de la jornada coincidió con la presencia en el puerto de un crucero, lo que contribuyó a disfrutar de un ambiente más festivo aún y dar una imagen dinámica y atractiva a los turistas que nos visitaron".

El Ayuntamiento, a través de la concejalía de Mercado y la Agencia de Desarrollo Local, la delegación de La Palma de la Cámara de Comercio, la Asociación de empresarios del Casco Histórico y la Asociación Asdetur, hacen un balance muy positivo de esta segunda edición, que ha contado con la colaboración del Cabildo de La Palma, y han coincidido a la hora de marcarse objetivos más ambiciosos de cara a la tercera Feria de la Garimba, para la que ya se ha establecido la fecha del 14 de julio de 2018.

Desde la organización se agradece la participación de las dos empresas de la isla dedicadas a la elaboración de cerveza artesanal, las compañías Gara e Isla Verde, así como de los establecimientos Isla de Goya, Cinnamon Bar, Kiosko Eliseo, Bar Cafetería Negresco, La Entrada, Boutique del Pan El Puente y La Colonial y la quesería La Empleita, que se encargaron de la elaboración de tapas y pinchos.

Además se valora de forma especial la colaboración prestada por los miembros de la Asociación Cultural e Histórica Día del Corsario, y los grupos musicales 4 Gatos Rocker Club y Orquesta Plata's.



Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

# LA RECOVA SUMA A SU SORTEO SEMANAL DE PRODUCTOS DOS ENTRADAS PARA EL CONCIERTO DE LUIS FONSI

"Con este tipo de acciones queremos promocionar e invitar al consumo local", señala Juan José Neris.



La Recova de Santa Cruz de La Palma.

El Mercado municipal de La Recova sorteará esta semana dos entradas para el concierto que el cantante Luis Fonsi ofrecerá el domingo 23 en el recinto portuario de Santa Cruz de La Palma dentro de su gira "Love+Dance World Tour".

La acción promocional se suma al sorteo habitual que realiza cada semana el Mercado por compras superiores a 6 euros, y en la que los consumidores pueden hacerse con un lote de productos aportados por todos los puestos y lonjas de La Recova.

En esta ocasión, el viernes 21 habrá un doble premio: el primer boleto que se extraiga de la urna recibirá el habitual lote de productos del mercado, a los que en esta ocasión se suman diez kilos de carne fresca de cabra aportados por la Asociación de Criadores de Cabra de La Palma, dentro de los actos de promoción de la II Ruta de la Carne de Cabra.

El segundo boleto que se extraiga de la urna será el ganador de las dos localidades para el concierto que el puertorriqueño Luis Fonsi ofrecerá este



domingo a las 21:00 horas. Los ganadores podrán retirar las entradas del espectáculo en taquilla el mismo día de la actuación.

El concejal de Mercado, Juan José Neris, señala que "con este tipo de acciones queremos promocionar e invitar al consumo de productos locales de la Recova y dar a conocer este espacio también entre las generaciones más jóvenes, para quienes el Mercado Municipal es un lugar poco frecuentado o desconocido". El concejal agradece la colaboración de la empresa promotora del concierto a la hora de sumarse a esta iniciativa.